

línea 10
Por DEMIS FUENTES

NO HUBO grandes resultados, ni nos devolvieron Texas, ni nada por el estilo... pero del encuentro entre **Felipe Calderón** y **Barack Obama** se puede decir como en la película "Casablanca": parece ser el principio de una bonita amistad.

Cosa de ver que el presidente electo de Estados Unidos tuvo el detalle de elogiar lo que llamó el liderazgo de Calderón en Latinoamérica y reconocerle el esfuerzo en la guerra contra el crimen organizado.

Nada mal para un primer encuentro del que no se esperaba algo más que la foto, en la cual por cierto también salió el embajador **Arturo Sarukhán** haciendo el papel de traductor para Obama.

Y es que en el momento en que Calderón daba su discurso en español en la biblioteca del Instituto Cultural de México, Sarukhán le iba traduciendo al inglés al presidente electo pa' que no perdiera **detalle** del mensaje.

Poco antes de que el encuentro terminara, el mandatario mexicano invitó al estadunidense a recorrer la galería del Instituto para que conociera las obras de **Diego Rivera**, **Frida Kahlo**, **Rufino Tamayo** y otros grandes artistas nacionales.

A este pequeño tour se sumó **Margarita Zavala** y al final todo concluyó con un buen abrazo.

LOS EMPLEADOS del **PRD-DF** se quejan de que no les han pagado su salario desde hace una **quincena**.

Por ello personal administrativo y hasta de limpieza protestó enérgicamente contra la presidenta local, **Alejandra Barrales**, quien aseguró que no ha recibido las prerrogativas correspondientes, pero nadie le creyó.

Lo curioso es que ningún funcionario a nivel **directivo** en ese partido se quejó del mismo asunto.

Está bien que en el partido de "primero los pobres" se apoyen las políticas de **Marcelo Ebrard**, pero eso de "desaparecer" los salarios, ¡sí que es un exceso!

.....

LOS PLEITOS por el **Bordo Poniente** van para largo y ahora el fuego se atiza por los desechos de construcción.

Desde la **Conagua** salió un ultimátum al DF para que deje de tirar ahí los materiales de obras.

Y las autoridades locales tratarán de convencer a toda costa a la Federación de que les permitan hacerlo pues les preocupa que las barrancas del DF sean usadas para tirar los desechos afectando sólo la flora y fauna y evitando la recarga del acuífero.

Como quien dice se estarían destapando un hoyo... **para tapar otro!**

demis@reforma.com



Página 1 de 1
\$ 9556.65
Tam: 135 cm²
RCANO